

Paroisse Saint Joseph

21/09/25 – 25^{ème} dimanche



La période des fêtes juives d'automne, notamment marquée par le Nouvel An juif (**Roch Hashanah**) et le jour du Grand Pardon (**Yom Kippur**) est l'occasion pour nous, Chrétiens, de nous rappeler le lien spirituel fort et unique avec le peuple juif. Tout comme aux temps bibliques, le peuple juif est invité chaque année, à l'automne, à se mettre en présence du Dieu qui, en contractant avec lui une alliance, lui a donné pour mission de révéler son Nom à toutes les nations (Lv 23).

ROSH HACHANA, le nouvel an juif, littéralement « tête de l'année », dure deux jours et marque le commencement de l'année civile. On se souhaite une bonne année, Shana tovah, douce comme est suave la pomme trempée dans le miel, mangée rituellement à cette fête. Roch Hashanah commémore la création du monde et la naissance de l'humanité. L'homme partenaire de Dieu est responsable de l'achèvement de l'œuvre commencée par Dieu. Cette fête ouvre à un jugement qui l'inscrira (ou non) dans le « Livre de Vie », sûr de la fidélité de Dieu et de sa miséricorde. Chacun va pouvoir passer en revue pendant dix jours, son année passée et demander pardon pour ses transgressions de l'Alliance. À l'écoute du chofar (corne de bélier), comme un appel au secours émouvant: « Père, au secours, sauve-moi, Père, Notre Père, notre Roi ».

Roch Hashanah ouvre les « dix jours redoutables », où chacun est invité à une transformation de sa vie intérieure, par un examen de conscience fouillé, quotidien, et en communauté. Cette techouva est un retour vers Dieu, vers soi-même et vers ses frères, à qui on est tenu d'aller demander pardon pour les fautes commises.

Alors, au dixième jour, à KIPPUR, après les heures de jeûne et de supplications, le pardon de Dieu peut descendre sur la Communauté. Dieu est fidèle pour qui se tourne vers LUI !

C'est alors la fête de SOUKKOT, fête des Cabanes, des Tentes, qui commence. C'est une des trois fêtes de pèlerinage où les enfants d'Israël montaient à Jérusalem pour chanter et louer Dieu ; à Soukkot ils font mémoire des quarante années passées au désert, avec pour seule protection la nuée divine qui les conduisait. Soukkot est une marche vers la plénitude du salut pour toutes les nations et vers la bénédiction qui sera accordée au septième jour de Soukkot : un jour, toute l'humanité se retrouvera à Jérusalem et reconnaîtra la souveraineté d'un seul Dieu. C'est une vraie fête messianique ! Cette joie explosera au huitième jour de Soukkot, lors de la fête de Simhat Torah, de la joie de la Torah, le socle et le guide de la vie juive.

Par ce rappel de ces fêtes, prenons conscience que nous avons été greffés en **Jésus-Christ** sur cette Alliance unique, jamais révoquée et toujours nouvelle, qui nous inscrit dans une fraternité proche. Que nous sachions faire fructifier, au service de la paix, la mission commune reçue de notre Créateur. Et que la paix demeure en chacun de nous et entre nous.

Shana Tovah !

Bonne année à nos frères juifs. En ce temps de renouveau de la Vie, où se mêlent la gravité et la joie !

Roch Hachana : Mardi 23 septembre et mercredi 24 septembre

Yom Kippour : Jeudi 2 octobre

Souccot : Lundi 6 octobre au mercredi 15 octobre

Sim'hat Torah : mercredi 15 octobre

Philippe Leruste

Diacre – délégué épiscopal pour les relations
avec le Judaïsme, diocèse de Bordeaux.

**R/ Tournez les yeux vers le Seigneur
Et rayonnez de joie.
Chantez son nom de tout votre cœur,
Il est votre Sauveur, c'est lui votre Seigneur !**

*1 - J'ai cherché le Seigneur, et il m'a écouté
Il m'a guéri de mes peurs, et sans fin je le louerai !*

*2 - Dieu regarde ceux qu'il aime, il écoute leur voix
Il les console de leurs peines et il guide leurs pas !*

*3 - Ceux qui cherchent le Seigneur, ne seront privés de rien
S'ils lui ouvrent leur cœur, ils seront comblés de biens !*

Kyrie - Seigneur, prends pitié (x3)

**Seigneur Jésus envoyé par le Père, pour guérir et sauver
les hommes, prends pitié de nous !**

- Seigneur, prends pitié (x3)

**Ô Christ venu dans le monde, appeler tous les pécheurs,
prends pitié de nous !**

- Ô Christ, prend pitié (x3)

**Seigneur élevé dans la gloire du Père, où Tu intercèdes
pour nous, prends pitié de nous !**

- Seigneur, prends pitié (x3)

Gloire à Dieu au plus haut des cieux !

Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime !

Nous te louons nous te bénissons, nous t'adorons !

**Nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton
immense gloire !**

Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout-puissant !

Seigneur, Fils unique, Jésus Christ !

Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père !

Toi qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous !

Toi qui enlèves les péchés du monde, reçois notre prière !

Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous !

Car toi seul es saint !

Toi seul es Seigneur !

Toi seul es le Très-Haut : Jésus Christ, avec le Saint-Esprit !

Dans la gloire de Dieu le Père amen !

**Ps 112 – R/ Louez le nom du Seigneur :
de la poussière il relève le faible.**

*Louez, serviteurs du Seigneur,
louez le nom du Seigneur !
Béni soit le nom du Seigneur,
maintenant et pour les siècles des siècles !*

*Qui est semblable au Seigneur notre Dieu ?
Lui, il siège là-haut.
Mais il abaisse son regard
vers le ciel et vers la terre. R/*

*De la poussière il relève le faible,
il retire le pauvre de la cendre
pour qu'il siège parmi les princes,
parmi les princes de son peuple. R/*

Chante Alléluia au Seigneur ! Lc 16, 1-13

***PU : Jésus, toi qui multiplies les fruits de l'Esprit jusqu'à
l'infini, Ô Dieu, pour porter au monde ton feu, voici
l'offrande de nos vies !***

***Saint, Saint, Saint le Seigneur Dieu de l'univers ! (x2)
Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire !
Hosanna au plus haut des cieux ! (x2)
Béni soit celui qui vient au Nom du Seigneur !
Hosanna au plus haut des cieux ! (x2)***

***Anamnèse : Il est grand le mystère de la foi !
Nous annonçons ta mort Seigneur Jésus
nous proclamons ta résurrection
nous attendons ta venue dans la gloire !***

***Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde,
prends pitié de nous !***

***Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde,
prends pitié de nous !***

***Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde,
donne-nous la paix.***

***R/. Humblement, nous venons à toi,
nous t'offrons nos vies !***

***Que nos cœurs s'unissent à ta croix
par ce don, tu nous guéris !***

***1. Voici offerts
Ce pain, ce vin
Transforme-les, Dieu d'amour,
Pour que nous vivions !***

***2. Accueille-nous,
Pauvres et petits.
Transforme-nous, Dieu d'amour,
Pour que nous vivions !***

***3. Tu es Dieu-Vie
Nous, tes enfants,
Transforme-nous, Dieu d'amour,
Pour que nous vivions !***

***4. Vierge Marie
Tu pries pour nous !
Transforme-nous, Dieu d'amour,
Pour que nous vivions !***

Envoi:

**Eclate en cris de joie, ô fille de Sion,
Au son des tambourins,
Chante et danse pour ton Dieu !
Allé, allé, alléluia ! (bis)**

1 - A droite et à gauche tu vas éclater :

Etends tes cordages et renforce tes piquets, allé, allé, alléluia (bis)

2 - Jamais plus jamais tu ne seras confondue :

Le Saint d'Israël t'a lavée de ton péché, allé, allé, alléluia (bis)

Accueil paroissial mercredi 9h-11h30, 111 rue Nicolas Blanc, Faverges
04-50-44-52-09

Samedi 20 septembre, 18h St Ferréol : Maryse Bardet-Neyrin ; Roland Gardier ; François Hilser et défunts des familles Hilser-Goret ; Charles Neyret et parents défunts ; Gilbert Panisset et parents défunts ; François, Jean-François et Pierre Prud'Homme ; Chantal Boulay ; **Isabel Vanderbecken ;** Claudia Prud'Homme et ses parents défunts ; Paul et Simone Blampey, Michel, Jessica et Jean-Luc Blampey ; Joseph Roman.

Dimanche 21 septembre 10h Doussard : Océane Thoumazet ; Annick Brachet et le Père Jean Brachet ; Mirella Destagnol ; Thérèse Chuard ; John Aubert ; Lucienne Petit ; André et Jeanne Bron ; Paul et Angèle Cattaneo , Stéphane Brachet, Yvan Borghetti, et Sébastien Mocellin ; Michel Tissot-Rosset ; Dominique Faucher ; Lucienne Chaillol ; Guy Fontanive ; François et les familles Chatelain-Cadet, Derkevorkian et Moëgne-Loccoz ; défunts des familles Avrillon et Veyrat de Lachenal ; Jean-Yves Quemper ; **Françoise Genuer ;** Antoinette Menjoz ; Gerald Pierrot ; Jean-Marie Duret ; Lucienne Métral ; Maurice et Pascale Godin.

Mercredi 24 septembre 9h, Faverges : Jean Souchard ; fr. Irénée

Vendredi 26 septembre 10h, Faverges : Michel Zoubkoff ; Stéphane.

Samedi 27 septembre, 18h, messe à **Cons Ste Colombe**
Samedi 4 octobre, 18h, messe à **Viuz**

**Les inscriptions KT auront lieu le mercredi 24 septembre de 9h00 à 11h30 à l'accueil de la Maison paroissiale.
La rentrée KT sera le samedi 27 septembre à 10h à l'église de Faverges**

LE CCFD-TERRE SOLIDAIRE fait sa rentrée l'assemblée-rencontre du ccfid-terre solidaire de Haute Savoie samedi 27 sept. 2025 de 9h15 à 16h30 à La Roche/Foron (couvent des sœurs de la charité -247 rue Sr Jeanne Antide Thouret)

Ouverte à toutes et tous, adhérents, sympathisants, curieux, délégués de mouvements, animateurs de jeunes et plus...

Petit aperçu du programme :

Matinée découverte ou redécouverte de l'ECSI, Education à la Citoyenneté et Solidarité Internationale, avec des outils à la portée de tous, pour parler de Justice et de Solidarité. Un temps d'ateliers ludiques pour nous donner envie de partager et démultiplier nos pouvoirs d'agir. Apéro et Pic Nic partagés

Après-midi : retour sur les campagnes en cours : « *Abus des multinationales, on devrait tous pouvoir dire non* » (les droits humains face à l'exploitation incontrôlée des ressources à travers le monde)/ *la dette des pays du Sud, changement climatique et inégalités* » en écho au jubilé.

Venue début octobre de Miora, de l'association RJDD à Madagascar, réseau des jeunes pour le développement durable, partenaire du CCFD-Terre Solidaire. Et d'autres surprises, moments d'échanges et co-construction

CCFD-TERRE SOLIDAIRE 74
4 avenue de la visitation 74004 Annecy
04 50 33 09 11/06 30 88 51 67



Journées du Patrimoine, dimanche 21 septembre 14h30
visite guidée de l'église de Seythenex + concert spirituel à 15h15

Padre Pio est l'une des figures les plus aimées et charismatiques de l'histoire de l'Église catholique.

Né Francesco Forgione le 25 mai 1887 à

Pietrelcina, petite ville de Campanie, en Italie, sa vie a été marquée par des phénomènes spirituels, des souffrances et un intense dévouement à la foi.

Dès sa jeunesse, François a fait preuve d'une profonde religiosité. À seulement cinq ans, il consacrait déjà du temps à la prière et à la vie spirituelle. Il a déclaré avoir eu des visions célestes et des rencontres mystiques avec Jésus, la Vierge Marie et des anges. À seize ans, il entre au noviciat des frères mineurs capucins à **Morccone** et, le 22 janvier 1903, il prend le nom de Fra Pio. Il fut ordonné prêtre en 1910.

Le phénomène le plus connu et le plus mystérieux de la vie de Padre Pio étaient les stigmates. Le 20 septembre 1918, alors qu'il priait devant un crucifix dans la chapelle de San Giovanni Rotondo, il reçut les stigmates ; blessures aux mêmes points que les blessures du Christ sur la croix. Ces blessures ont saigné pendant 50 ans jusqu'à sa mort, sans jamais s'infecter ni guérir.

Padre Pio a passé la majeure partie de sa vie à San Giovanni Rotondo, où sa réputation de sainteté s'est rapidement développée, attirant des fidèles du monde entier. Il était connu pour sa capacité à lire dans l'âme des gens lors de la confession, pour son don de bilocation (être présent à deux endroits en même temps) et pour ses pouvoirs de guérison. De nombreux fidèles rapportent des guérisons miraculeuses attribuées à son intercession.

Malgré sa popularité croissante, la vie de Padre Pio n'a pas été sans défis. L'Église, initialement sceptique quant à ses phénomènes mystiques et à l'attention croissante des médias, l'a soumis à de nombreuses enquêtes et, pendant certaines périodes, il lui a même été interdit d'exercer publiquement son ministère sacerdotal.

Au cours des dernières années de sa vie, Padre Pio a vu se réaliser l'un de ses plus grands rêves : la construction d'un hôpital à San Giovanni Rotondo, la "**Casa Sollievo della Sofferenza**", inaugurée en 1956. Il décède le 23 septembre 1968. Sa mort fut suivie d'une énorme démonstration de dévotion.

Le processus de canonisation a commencé immédiatement après sa mort. Il a été béatifié en 1999 par le pape Jean-Paul II et proclamé saint le 16 juin 2002.

